





Medien – aber sicher!

Ein Infoabend für Eltern zum Thema "Medien im Familienalltag"

Damit Eltern ihre Kinder beim sicheren Umgang mit Medien und der Entwicklung von Medienkompetenz unterstützen können, müssen sie zum einen selbst über die aktuelle Medienwelt Bescheid wissen und zum anderen eine eigene Anwendungskompetenz entwickeln.

Bei dem Infoabend werden Eltern zu allgemeinen Themen der Medienerziehung wie Dauer und Art der Mediennutzung in der Familie, sinnvoller Gebrauch und Lernpotentiale, Medienerziehung von Anfang an und Kinder-/Jugendmedienschutz informiert und haben die Möglichkeit, Antworten auf die wichtigsten Fragen zu bekommen.

Der Infoabend basiert auf dem Eltern-Medienmentoren-Programm des Landesmedienzentrums Baden-Württemberg (LMZ) und wird in Kooperation mit der Ökumenischen Migrationsarbeit von Caritas und Diakonie (ÖMA) durchgeführt.

Termin: 02.03.2023, um 18:00 Uhr

Dauer: 2 Stunden

Ort: Begegnungszentrum Mühlvorstadt 3, Riedlingen

Bitte melden Sie sich bei Helene Kopf von der Ökumenischen Migrationsarbeit unter kopf.h@caritas-biberach-saulgau.de zur Veranstaltung an. Das Angebot ist kostenfrei.

Referent: Martin Bräuning, CJD Biberach, medienpädagogischer Referent des LMZ Baden-Württemberg

